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VOL. ４５  No.３１ （通算Ｎｏ．2153） 

                         

2008 年 3 月 26 日（水）例会プログラム 

点鐘                                           ロータリーは分かちあいの心 

ロータリーソング                       2007－08 年度 国際ロータリー会長 

ビジター紹介                                 ウィルフリッド J. ウィルキンソン 

出席報告                      

ＳＡＡ報告                         

諸報告                              2007―2008 年度 会長テーマ 

幹事報告                               奉仕に熱意 

外部卓話 元米山奨学生                            思いやりの心で 

            金 珉秀様 

 

  例会報告  Vol.45 No.３０(No.2152） ３月１２日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   外部卓話 常総警察署 生活安全課長 古橋 広様 

 

 

ビ ジ タ ー 

 常総警察署 生活安全課長 古橋 広様 

 

誕 生 祝  

≪配偶者≫島田会員  

              

幹 事 報 告 （染谷正美副幹事） 

週報受理クラブ 藤代ＲＣ、石岡８７ＲＣ、竜ヶ崎ＲＣ 

例会変更クラブ 竜ヶ崎ＲＣ ３月２５日（火）→３月２９日（土） 龍ヶ崎中央ＲＣ１０周年記念式典 

    ４月８日（火）→４月１３日（日）観桜会のため 中山競馬場 

    ４月２２日（火） 午後６時より 松泉閣 

  藤代ＲＣ ３月３１日（月）→３月２８日（金） 午後６時３０分より 向島 水のと 観桜会 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。常総警察署 生活安全課長の古橋様、ようこそお越しく

ださいました。会員一同心より歓迎申し上げます。後程卓話宜しくお願い致し

ます。 

3月5日の理事・役員会の報告をいたします。 

 常総市より、4月13日におこなわれる、千姫まつりの協賛の依頼がありました。

例年通りの賛助を行うことが承認されました。 

 前回の理事・役員会で検討された、新会員 鈴木勝久氏の入会の件、会員選考委員会・職業分類委員

会で検討、承認され、理事・役員会で決定しました。異議のあるかたは、7日以内に文書にて申し立てくだ

さい。出席者から、会員の皆様には、45周年・IMといろいろ協力していただいたので、反省会兼慰労会を

との意見がで、開催を決定しました。 

 日時：３月２６日 午後６時より   場所：ふじよし 
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外 部 卓 話   常総警察署 生活安全課長 古橋 広様 
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出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ３１名 １７名 ０名 ２０名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）              入金計 ￥29,000  累計￥1,637,000 
誕生祝御礼 ≪配偶者≫島田会員 

大分暖かくなって参りました。常総署の古橋様卓話宜しくお願いします。  大串会員 

来週２２日（土）の観劇会、皆様宜しくお願いします。樫村会員に獅子舞で褒められました。 穂戸田会員 

孫が高校合格しました。ロータリーでお世話になった川村 誠、薬科大合格。  長塚会員 

休みが多く、申し訳ありません。職業奉仕頑張っています。  斎藤会員 

先日、書庫の整理をしていたら、今年出した筈の年賀状が出てまいりました。投函を忘れてしまって皆様

の手許に届かず申し訳ありませんでした。  白井会員 

その他  横山・山野井  各会員 

例会欠席しました。  島田・草間  各会員 

先週休みました。遅ればせながら、鈴木ガバナー補佐ＩＭお世話様でした。  海老原会員 

 
 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員 石塚利明  
 

 
成長を続けているからこそ 
 変化する世界にあって、ロータリーは不変でなければなりません。そして、ニーズが増加する世界の中

で、ロータリーは、私たちは成し遂げるべきニーズに応えるに足る力と会員を有しているということを確か

なものにすることによって、ロータリーはペースを保っていかなければならないのです。 

 今年度、私はロータリアンたちに、会員増強を通じて「ロータリーは分かちあいの心」に焦点を当てるよう、

いたるところでお願いしてきました。今こそこの作業のどの辺りまで進んでいるのかを評価するときです。

私たちみんなが会員候補者を例会に招きましたか？ もし、ふさわしい新入会員を入会させることに成功

していたとしたら、その会員がロータリーで成長し、成功するような手助けをしていますか？ 

 ロータリーは成長を続けているからこそ、奉仕活動を続けられるのです。単に現在の会員数を維持して

いるだけなら十分とは言えません。世界の人口と、そのニーズが増加を続けるからには、私たちもまた、そ

れらの需要に合わせてチャレンジを増やさなければならないのです。 

 私たちは「超我の奉仕」が単なる標語ではなく、「ロータリーは分かちあいの心」が単なるテーマ以上で

ないことを世界に示さなければなりません。これらの言葉は私たちの真実であり、私たちとロータリーのす

べてを定義づける真実なのです。 

 

ロータリーの奉仕活動を通して 
 今から何十年も前に、彼ならば非常にいいロータリアンを育てたであろう、と私が考えるガンジーは、ロ

ータリアンである私たちが共鳴するような別の言葉を残しています。「人というものは、仲間の幸福のため

に働いているうちに、着実に大きくなっていく」 

 私たち一人ひとりが、ロータリーの奉仕活動を通して、大きな人物になる機会をもっています。このことを、

私たちが何かをつかむためのいい機会にしようではありませんか。 

 

WILFRID J. (WILF) WILKINSON 


